
LE CONSEIL DES AINÉS DU 4ÈME, 
UN ESPACE DE DIALOGUE OUVERT

Le Conseil des ainés a été lancé début 2023. Tous les habitants se 
sentant concernés peuvent demander à rejoindre cette instance de 
réflexion pour le mieux vieillir sur notre territoire.

Présentation du rapport sur  les « subventions aux associations développant 
des actions auprès des personnes âgées pour un montant de 59 520 € - 
Autorisation de signer les conventions de financement », par Marie-Agnès 
Cabot, Conseillère déléguée au Grand âge et au lien intergénérationnel, 
lors du Conseil d’arrondissement du 4ème du 3 mai 2023. 

Voir ou revoir le CA de Lyon 4ème du 3 mai 2023
       
         Prochain Conseil d’arrondissement : 14 juin 2023, à 18h45. 
Le Conseil sera précédé d’un CICA, sur le thème  de la santé, à 17h30. 
En salle du Conseil et sur la chaine YouTube de la mairie du 4ème

 

Les échos 

 Le Conseil des ainés du 4ème, un espace 
de dialogue ouvert 

Du Conseil
d’arrondissement  
du 3 mai 2023

https://youtube.com/live/YX89XR8TvVE
https://www.youtube.com/channel/UCi6zQdOzi1LY3_kdhpJ99Wg


MARIE-AGNÈS CABOT, rapporteur :

« Je vais donc maintenant, mes chers collègues, vous demander d’approuver les 
conventions de financement pour 59 520 € pour la Ville, pour des associations 
développant des actions auprès des personnes âgées. 
Pour notre soyeux arrondissement, l’association Silk Me Back s’installera à la 
résidence Hénon et dans trois autres résidences sur Lyon. Elle utilisera comme 
vecteur le savoir-faire autour de la soie et du textile, avec la création d’ateliers de 
collecte, de mémoire de textile, d’ateliers de couture et de broderie, et l’organisation 
d’un défilé qui, si ma mémoire est bonne, sera au mois de juin 2023. 
13 110 € seront également consacrés à la mise en place du Conseil des aînés 
qui a commencé sur notre arrondissement. J’invite tous les habitants se sentant 
concernés à rejoindre cette instance de réflexion pour le mieux vieillir sur notre 
territoire, et je reste donc, à ce sujet, à votre disposition pour plus d’explications. 
Je vous remercie donc de voter favorablement cette délibération. »

Rapport adopté à l’unanimité.


